

Fecha 28.08.2015	Sección Termómetro Económico	Página 4
---------------------	---------------------------------	-------------

Analistas ven insostenible la subasta de dólares

LA SUBASTA de dólares por parte de la Comisión de Cambios, conformada por el Banco de México y la **Secretaría de Hacienda**, para darle liquidez al mercado cambiario y detener la depreciación del peso mexicano es insuficiente, explican analistas.

En caso de continuar con las subastas, las reservas internacionales de México podrían descender hasta los 170,000 millones de dólares al cierre del año, de los alrededor de 200,000 millones que se mantenían a principios del 2015.

“Hacia adelante no es una política sostenible, es decir, que se pueda mantener hacia el 2016 sin ver mermadas de manera importante las reservas internacionales”, explicó Isaac Velasco, gerente de Economía de Casa de Bolsa Ve por Más (BX+). Recalcó que incrementar el monto o reducir la variación mínima para activar la subasta no ha funcionado, por lo que consideró que las medidas más apropiadas para controlar la devaluación del peso están mayormente relacionadas con la política monetaria y con un alza en las tasas de interés.

“En otros episodios sí han tenido efectos estas medidas, pero ahora no los hemos visto porque se trata de un evento global. No vemos un endurecimiento de las subastas porque tendrían un impacto negativo en las reservas internacionales”, reiteró. (*Judith Santiago*)

